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文娱

6名中国演员将加盟

《变形金刚4》

本报北京4月18日讯 (记者
倪自放) 4月18日，由央视电

影频道旗下电影网主办的“《变
形金刚 4》中国演员招募启动
仪式”在北京电影节上举行。
通过电影网与美国派拉蒙、家
赋 公 司 的 合 作 ，好 莱 坞 巨 制

《变形金刚 4》此次将邀请 6名
中国演员加盟，其中将有两名
中国巨星，另外4名演员面向大
众进行招募。

据悉，这不仅是好莱坞大片
里参演的中国演员最多的一次，
更开创了好莱坞电影在国内以
招募形式选拔中国演员的先例。
本次招募活动将选拔出两男两
女共4位中国演员，角色定位也
具有较明显的特征，分别为：动
作型男、性感女神、可爱萝莉和
技术宅男。

其中，动作型男身手矫健，
富有魅力，有特种兵一般的身
手；性感女神既能以气质美女的
形象示人，又可摇身一变成为性
感辣妹；可爱萝莉要具有甜美可
爱的外表，能装乖卖萌，也会任
性撒娇；技术宅男可不修边幅，
但智商极高，并拥有屌丝气质。
家赋公司总裁马克·甘尼斯当天
还表示，此次公开招募的4位中
国演员在片中绝不会只是“打酱
油”。

七星媒体助力

中国影视国际化

本报讯(记者 邱祎) 七星
媒体集团日前宣布与英国松林
制片公司(PINEWOOD)就共同
组建合资公司成功签约。未来，
合资公司将整合双方资源优势，
为中国当下迅猛发展的影视市
场提供国际化的专业服务。

七星媒体是一家以国内为
基地、面向全球市场的娱乐公
司，主要致力于电影投资、媒体
服务及举办各类大型活动等。英
国松林制片公司(PINEWOOD)

是全球最大、历史最悠久的独立
影视制作服务公司，始建于1934

年，闻名遐迩的“007”，以及《蝙
蝠侠》《哈利波特》《加勒比海盗》

《霍比特人》《达芬奇密码》等好
莱坞系列大片都在“松林”拍摄
制作，甚至设有长期拍摄基地。

据悉，此次七星媒体与松林
制片联手，主要着眼于迅猛发展
的中国电影市场对国际化专业
服务的需求，未来合资公司的业
务包括：扩大面向中国电影、中
外合拍电影电视制作的金融服
务，为国内外电影与电视制片人
提供各种合作制片机会，在北
京、上海等地打造世界级水平的
拍摄制作基地，在北京、上海等
城市开办电影与电视各工种职
业教育证书课程等。

本报讯(记者 任磊磊) 4月17
日下午，大陆演员聂鑫的父亲通过聂
鑫微博账号发布文章《拿什么拯救
你，我的女儿！》，诉说女儿在拍摄电
视剧时遭遇严重车祸一事，并直指剧
组不支付治疗费用。18日，记者采访
该剧制片人卢先生，他表示，剧组为
聂鑫的前期治疗支付了40万元，又为
聂鑫留出了45万元用于后续治疗。

聂鑫父亲在微博上表示，今年1
月6日，聂鑫在福建拍摄《永不褪色的
家园》时横遭车祸，一度生命垂危。虽
然经过治疗勉强保住性命，却无法自
主呼吸，可能落下终身瘫痪的后遗
症，且至今有医疗费用40余万元没有
支付给医院。聂鑫父亲通过女儿的微
博发表声明称，在聂鑫治病期间，该
剧出品方、制作方坐视不管，导致现
在已经没有钱为聂鑫继续治疗。还有
媒体称，只有该剧制片主任以个人名
义给了聂鑫8万元用于治疗，剧组方
面一直没有出过钱。

18日，记者联系上了聂鑫父亲并
提出采访要求，遗憾的是，对方表示
正在重症监护室不方便说话，拒绝了
记者采访，让记者联系聂鑫的经纪人
文敬。记者又拨打了文敬的电话，一
开始电话还能打通，后来就处于关机
状态，无法进一步核实微博内容。

该剧制片人卢先生称，剧组未支
付治疗费用的说法并不准确，“我们

为她的治疗花费了40万元。后来，因
为考虑到北京的治疗条件会好一些，
所以和聂鑫的父母商议，才转院到了
北京的一家医院。”

卢先生还向记者表示，剧组目前
已经暂停了所有的拍摄工作，省下剩
余的钱用于聂鑫的后续治疗。目前，
剧组的工作人员正在协调这件事情。
谈及向肇事车辆索赔的问题，卢先生
表示，肇事的大卡车并没有购买车
险，肇事司机也支付不起高昂的治疗
费用，只拿了几万块钱就再也没有下
文了。

“我喜欢帮她改衣服”
林子祥否认与叶倩文婚姻生变

本报讯(记者 李婕) 说起
林子祥，观众一定不会忘记他的
首首金曲，《真的汉子》《每一个晚
上》《男儿当自强》《长路漫漫任我
闯》……在4月19日山东卫视播出
的《歌声传奇》中，你将有机会重
温这些耳熟能详的金曲。此外，林
子祥还难得开腔回应婚变传闻，
他透露，跟妻子感情很好，“我受
伤的时候都是她一直悉心照顾
我，而我也很喜欢帮她修改衣
服。”

一开场，小胡子、黑色风衣、
黑色围巾亮相的林子祥就吸引了
全场观众的目光，一首高亢激昂
的《真的汉子》让观众瞬间沸腾。
林子祥落座后，曹轩宾、宋小宝、
刘心等轮番上阵，挑战“最强男高
音”。刘心演唱了《男儿当自强》的

国语版，谈到用国语演唱的原因，
刘心坦言：“因为林子祥的原版是
粤语，而且唱得太好，我没法比，
怕唱不好大家恨我。”虽然刘心很
忐忑，但林子祥还是对他的表现
颇为满意：“声音够强，但样子很
斯文。”

权振东一人完成了对唱歌曲
《选择》，林子祥不禁感慨：“这几
年我也经常一个人在台上唱这首
歌。你的声音很好听，唱起来感觉
这段感情很苦。”为什么太太叶倩
文不跟他同台演唱《选择》？两人
近年来屡次传出的婚变传闻难道
是真的？

一向甚少回应感情问题的林
子祥看来心情不错，正面解释了
太太没有一起参加节目的原因：

“叶倩文在广州有演唱会，所以我

们就分开录，让我先来。”林子祥
还跟观众分享了他和太太的甜蜜
故事，他表示，经常以自己的爱好

“回馈”太太，“生活中喜欢自己改
衣服，今天的外套刚买回来时是
很大的，自己亲自动手改得很合
身。而且，我也经常帮太太改衣
服。”林子祥的爱好还包括给太太
写歌：“给叶倩文写的《零时十分》
只用了10分钟，而且是在马桶上
忽然有了灵感。”

近年来，林子祥较少参与影
视作品的创作，不过他似乎仍想
回到大银幕。在节目中，林子祥透
露希望与李安导演合作，“但是不
要让我再扮演女人！”但他也承
认，在唱歌和拍戏之间他还是喜
欢唱歌，“因为唱歌是自己创作
的，拍戏要听导演的。”

女女星星拍拍戏戏致致残残，，父父亲亲发发微微博博讨讨要要医医药药费费

演演演戏戏戏有有有风风风险险险，，，
出出出事事事谁谁谁承承承担担担？？？

呼唤演员工会规范行业行为

据某剧组演员介绍，一般
情况下，国内剧组都会给主要
演员购买法定的最低保额保
险，“演员这个行业，看起来很
风光，其实有时候也挺危险的。
车祸、炸伤、烧伤等都经常在剧
组发生。所以一般情况下，剧组
都会给演员购买保险。不过，除
了大牌演员，三线以下演员只
会购买符合法律规定的最低保

额保险。一旦出事，剧组就只能
自认倒霉。”

聂鑫父亲将微博发出后，
有演艺界明星抨击国内影视行
业缺少演员工会的现状，也引
发了公众对明星生存境况的关
注，反映出影视行业难以规范
的事实。演员马伊琍直言“我们
有演员工会吗”，更凸显影视行
业维权之难。
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